

# *L'hôpital andorran Nostra Senyora de Meritxell salue le travail des médecins cubains*

---



La Havane, 26 juin, (RHC).- Le chef du service des soins intensifs de l'hôpital Nostra Senyora de Meritxell, en Andorre, le Dr Antoni Margarit, s'est félicité ce jeudi du travail en équipe réalisé par les spécialistes andorrans et cubains dans la lutte contre le Covid-19.

Dans une lettre co-signée avec José Martos, coordonnateur des services d'infirmier de ce service, le Dr Margarit a adressé ses compliments à tous les travailleurs y compris les médecins cubains venus en renfort dans cette salle de réanimation.

A la demande des autorités sanitaires andorranes, une brigade médicale cubaine spécialisée en situations de désastres naturels et de graves épidémies s'est rendu dans cette petite principauté à cheval entre la France et l'Espagne, il y a trois mois.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226847-lhopital-andorran-nostra-senyora-de-meritxell-salue-le-travail-des-medecins-cubains>



**Radio Habana Cuba**